

伊万里の街はテカピカに！

今年も伊万里小学校6年生、牧島小学校5・6年生と一緒に10/26(月)に駅通りから松島東交差点までの歩道を掃除しました。今年はトントント祭がありませんでしたが、「郷土、伊万里」を大切に思う気持ちで、街も心もテカピカに磨き上げました。ケーブルテレビのインタビューに環境委員長は「この活動を通して街もきれいになりましたが、次に啓成中学校に入ってくる仲間と交流できてとてもよかったです。」としっかりとしたコメントをしており、子ども達の成長を感じました。今年はコロナ禍で保護者や地域の方への呼びかけがなかなかできませんでしたが、来年は保護者・地域が一体になった取り組みになればと考えています。ぜひご協力をお願いします。



素晴らしい歌声に心が震えました。

11/5(木)に合唱コンクールを開きました。午前中に生徒のみで学年別で行い、3年生の保護者のみ3年生合唱を見ていただきました。どの学年も素晴らしい合唱と観賞態度で、やっぱり保護者の皆さんに見て欲しかったなあと思いました。

企画の先生の「絶対、3年合唱を在校生に聴かせたい!!」という強い思いで、午後からは中庭で在校生に3年合唱をアカペラで披露しました。もう感動の極みです。「合唱の啓成、完全復活」という子どもたちの作った目標が突き抜けた瞬間でした。保護者の参観は密を避けるためにご遠慮していただきましたが、伊万里ケーブルテレビと連携してLIVEでYouTube配信をしました。



最高学年の3年生の立派な姿と歌声を肌で感じた1、2年生はきっとこの素晴らしい3年生を越えてくれることでしょう!「合唱の啓成」の完全復活と「合唱の啓成の金の卵」の誕生の瞬間の1日でした。本当にありがとう。

子ども達の力走に感動!

11/6(金)に県駅伝大会が福富マイランド公園コースで行われました。今年はコロナ禍で地区大会優勝校のみの出場。我が啓成中学校も男女とも地区大会を優勝しての出場です。

子供たちの懸命な走りで、女子は2位、男子は3位でした。目標である男女アベック優勝、アベック九州大会出場とはなりませんでした、堂々と胸を張って誇れる結果です。

大会を終え、学校に帰ってきたら、全校生徒のお出迎え!! 駅伝部の子どもたちの誇らしげな笑みに、子供たちのあるべき姿を垣間見ました。8月より朝7:30から100人以上で走り、自分たちの代表である仲間への賞賛の拍手は素晴らしい限りです。心の襷をしっかりと後輩に繋げました。

女子は2年連続での九州大会出場です。12/5に熊本市で行われます。熊本の地で「啓成」の名を刻め!!

頑張り!

